

DELIBERATIONS

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 10 mars 1914, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumis les profils des rues suivantes:

Sherbrooke, de de Lorimier à Montgomery;
Parthenais, de Amity à Rachel;
Amity, de Iberville à de Lorimier;
Fullum, de Rachel à Sherbrooke;
Montgomery, de Hochelaga à Sherbrooke;
Wurtele, de Hochelaga à Sherbrooke;
Hochelaga, de Beaufort à Fullum;
Hâvre, de Forsyth à nord de Hochelaga;
Rachel, de Iberville à Montgomery;
Hogan, de Hochelaga à Rachel;
Boulevard Rosemont, de Papineau à chemin Côte St-Michel;
Chaussé, de Amity à Gauthier.

Résolu: D'approuver lesdits profils, et de donner instructions au Secrétaire du Bureau de les signer.

2.—Soumise une communication de MM. O. Massicotte & Cie, offrant de vendre à la Ville, un terrain situé rue Buckingham, pour les fins de l'érection d'une caserne de pompiers et de police.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies et au Surintendant de Police pour rapport.

3.—(17969) L'Echevin O'Connell et M. Albert Aier, se présentent devant le Bureau au sujet de la demande de la "St. Lawrence Laundry Company" pour permis de construire une bâtisse temporaire près du canal Lachine.

Après délibérations, il est

Résolu: De reconsidérer la résolution en date du 26 février 1914, et de faire rapport au Conseil recommandant que le permis demandé par la "St. Lawrence Laundry Company" lui soit accordé pour un an.

4.—Sur recommandation du Trésorier de la Cité, il est

Résolu: Que Son Honneur le Maire, le Trésorier de la Cité et le Contrôleur et Auditeur de la Cité soient priés de signer les bons du Trésor pour £300,000 destinés à renouveler un emprunt temporaire de £300,000 échéant à Londres, le 18 du présent mois, la date d'échéance et le taux d'escompte à être fixés suivant une entente à intervenir entre la Banque de Montréal et la Cité.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, au sujet de la demande de M. J. A. Parent pour la vente de bière d'épinette sur le Parc LaFontaine.

Résolu: Que le Bureau ne peut accorder le permis demandé, vu qu'il existe un privilège exclusif pour la vente de rafraîchissements sur le Parc LaFontaine.

6.—(18120) Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, ainsi qu'un rapport du Surintendant des Parcs, au sujet de la demande de Madame Rose, pour le privilège de vendre des journaux et des pâtisseries, et de construire un kiosque sur le Square Viger.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 10th March 1914, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair, and all the members of the Board.

1.—Submitted the profiles of the following streets:

Sherbrooke, from de Lorimier to Montgomery;
Parthenais, from Amity to Rachel;
Amity, from Iberville to de Lorimier;
Fullum, from Rachel to Sherbrooke;
Montgomery, from Hochelaga to Sherbrooke;
Wurtele, from Hochelaga to Sherbrooke;
Hochelaga, from Beaufort to Fullum;
Harbour, from Forsyth to north of Hochelaga;
Rachel, from Iberville to Montgomery;
Logan, from Hochelaga to Rachel;
Rosemont Boulevard, from Papineau to Côte St-Michel Road;
Chaussé, from Amity to Gauthier.

Resolved: To approve of said profiles and to give instructions to the Secretary of the Board to sign the same.

2.—Submitted a communication from Messrs. O. Massicotte & Co., offering to sell to the City a piece of land situated on Buckingham street for the erection of a fire and police station.

Referred to the Chief of the Fire Department and the Chief of Police for a report.

3.—(17969) Ald. O'Connell and Mr. Albert Aier appeared before the Board anent the application from the St. Lawrence Laundry Company, for permission to erect a temporary building near the Lachine Canal.

After deliberations, it was

Resolved: To reconsider the resolution dated the 26th February 1914 and to report to Council, recommending that the permission applied for by the St. Lawrence Laundry Company be granted for one year.

4.—On the recommendation of the City Treasurer, it was

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Comptroller and Auditor be requested to sign Treasury bills to the amount of £300,000, for the renewal of the temporary loan of £300,000 maturing at London on the 18th instant, the date of maturity and rate of discount to be fixed according to the agreement to be entered into between the Bank of Montreal and the City.

5.—Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department anent the application from Mr. J. A. Parent for permission to sell spruce beer on La Fontaine Park.

Resolved: That the Board cannot grant said permission inasmuch as there exists an exclusive privilege for the sale of refreshments on La Fontaine Park.

6.—(18120) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, and a report from the Superintendent of Parks, anent the application from Mrs. Rose, for the privilege of selling newspapers and cakes, and to erect a kiosk on Viger Square.